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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 35 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第１号）について

歳入１８款１項 基金繰入金

田崎会員 新型コロナウイルス感染症対策に財政調整基金繰入金を4,326

万円使っているが、財政調整基金の残高はどれだけか。

財政課長 この補正予算で10億2,475万3,000円となる見込みである。

田崎会員 新型コロナウイルス感染症対策はこの先も必要だが、財政調

整基金からの繰り入れの見通しはどうか。

財政課長 令和２年度予算で予定していたもので取りやめになる事業や

施設の休止による予算の減額があるので、基金だけに頼らず減

額分を新型コロナウイルス感染症対策に置き換えていくことも

考えている。

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

冨田会員 なぜ対象の100事業者のうち30事業者が申請すると見込んだ

のか。

たつせがある課長

市内でテイクアウト、デリバリーを始める事業者数を30と想

定した。

冨田会員 飲食店への協力金は令和２年４月１日以降に始めた事業者が

対象とのことだが、それ以前から始めている事業者も対象に入

れないか。

たつせがある課長

令和２年４月１日から６月30日までに協力した事業者を想定

している。愛知県独自の緊急事態宣言が制度開始のきっかけで

あるため、対象は令和２年４月１日以降としたが、運用の中で

考えていきたい。

冨田会員 気温が高くなると、食中毒の心配があるため、食中毒が起き

ないように啓発をしていかないか。

たつせがある課長

窓口での申請が難しい状況であるため、郵送、オンライン申
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請時にも注意喚起できるか検討していきたい。

山田(か)会員 補助金の交付申請は１回だけか。

たつせがある課長

基本的には１事業者１回にまとめて申請してもらうよう考え

ている。

山田(か)会員 テイクアウト等を始めるために厨房を改修した場合の工事費

は対象になるか。

たつせがある課長

期間内の新型コロナウイルス感染症対策のために「密」を防

ぐものであり、恒久的な建物の改修費は想定しておらず、対象

外である。

田崎会員 申請の際にどのような書類の添付を求めていくのか。

たつせがある課長

担当窓口が「密」にならないよう、購入した内容がわかるも

の、領収書の写しなど最低限確認できる書類で対応したい。

田崎会員 ＷＨＯ（世界保健機関）は、令和２年１月８日に原因不明の

肺炎は新種のコロナウイルスが原因であると公表した。令和２

年４月１日以降にテイクアウト等を始めた事業者が対象となっ

ているが、準備のために令和２年３月以前に納品されたものも

対象になるのか。

たつせがある課長

新型コロナウイルス感染症対策のために令和２年４月１日か

ら新たにテイクアウト等を始めていると確認できれば認められ

ると考えるが、個別で検討していきたい。

委員長 令和２年３月の領収書で４月から始めた事業者は対象になる

が、令和２年３月の領収書で３月から始めた事業者も個別で検

討していくということでよいのか。

たつせがある課長

原則は令和２年４月１日以降が対象となる、令和２年１月か

ら３月までに相当数の事業者が始めているなどの状況次第では

対象とすることも考えていきたい。

田崎会員 テイクアウト等のために駐車場などの屋外で営業する場合に

保健所への申請が必要か確認しているか。

交流商工係長 店内飲食と同じメニューを提供する場合は保健所への申

請は不要である。新しいメニューを提供する場合でも補助
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対象となる。事業者から問い合わせがあった場合は保健所

に確認していく。

山田(け)会員 休業要請協力金や市独自の補助事業についての周知方法

はどのようか。

たつせがある課長

市のホームページで周知していく。

山田(け)会員 ホームページにアクセスできない方にはどのようにする

のか。

たつせがある課長

商工会を通じて周知していく。電話や窓口等は現在対応

しているが、ビラの配布等効果的な手法は考えていきたい。

会長 他になければ、議案第 35 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 31 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年４月 27 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


